

# WARTA

## Koramil 0824/11 Sumber Sari Dukung MOSS Sebagai Bagian dari Pembangunan Sumberdaya Manusia

Siswandi - [JEMBER.WARTA.CO.ID](http://JEMBER.WARTA.CO.ID)

Mar 13, 2022 - 16:40



*Jatim*

JEMBER - Mother School Sumber Sari (MOSS) merupakan salah satu program

pendidikan dan latihan, program yang digagas oleh Lurah Kranjingan tersebut merupakan program kerjasama dengan Kantor Urusan Agama Kecamatan Summersari, dan peresmian dilakukan pada Minggu 13/03/2022 bertempat di Balai Kelurahan Kranjingan Jl Ajisaka Kecamatan Summersari Kabupaten Jember.



Hadir dan meresmikan acara tersebut Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlamam, Plh Camat Roni Arvianto, Kepala KUA Summersari Isnan HM, MI, Danramil 0824/11 Summersari Kaptan Inf Sondah Krisyamto, Lurah Kranjingan Agus Prisdiono, Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta tokoh agama dan tokoh masyarakat.

Peresmian MOSS ditandai dengan pemotongan pita oleh Wakil Bupati Jember di dampingi Muspika, dalam sambutannya Wakil Bupati sangat mengapresiasi MOSS ini, dalam pembangunan kalau pembangunan sumber daya manusianya maju maka akan meningkatkan pembangunan lainnya, untuk itu saya sangat mengapresiasi program MOSS ini, bersinergi dengan KUA Summersari memberikan pelatihan dan pembelajaran baca Al Qur'an, ini sangat luar biasa ujar Wakil Bupati.

Danramil 0824/11 Summersari Kaptan Inf Sondah Krisyamto, usai kegiatan tersebut saat kami wawancarai menyatakan, bahwa dirinya hanya mengintegrasikan pada kepentingan pertahanan sesuai bidang tugasnya.

Program MOSS ini sangat bagus sekali, semua tujuan pembangunan termasuk pembangunan sumberdaya manusia, tentunya akan meningkatkan kualitas manusia di daerah tersebut, yang juga bermuara pada peningkatan kualitas pertahanan wilayah. Tegus Danramil.

Sementara itu Dandim 0824/Jember yang tidak dapat hadir mendampingi Wakil Bupati, karena ada kegiatan lain, saat kami konfirmasi menyampaikan dukungannya terhadap program MOSS tersebut,



Upaya pembangunan manusia harus menjadi bagian utama dalam pembangunan daerah, dengan keberhasilan pembangunan sumberdaya manusia akan meningkatkan kualitas kehidupan bermasyarakat, bahkan akan meningkatkan keamanan dan memantapkan pertahanan wilayah tersebut. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)